



El PAN delinea nueva ruta para el futuro

JUAN PABLO REYES

El Consejo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) reunido en la Ciudad de México comenzó a definir la ruta política a seguir para los próximos procesos electorales, entre ellos la definición de alianzas con el PRI en estados clave, evitar la designación “por dedazo” de candidaturas, así como la posibilidad de que las dirigencias nacional y estatales puedan competir por cargos de elección popular.

Algunas de las decisiones tomadas por la mayoría de los consejeros panistas que fueron convocados deberán ser aprobadas por una Asamblea Nacional que podría desarrollarse en los próximos meses con una amplia militancia partidista.

Con un mensaje en el que llamó a definir un nuevo “plan de vuelo” ante la incertidumbre política, social y económica del país, el dirigente del PAN, Jorge Romero dio inicio ayer a los trabajos del Consejo Nacional extraordinario.

Con la presencia de legisladores y líderes del blaquiazul como Ricardo Anaya y Santiago Creel, en la sede nacional panista, Romero realizó críticas a la reforma judicial destacando sus peligros así como a las políticas arancelarias del presidente estadounidense Donald Trump.

“Presentaremos a este Consejo Nacional nuestro plan estratégico, cuál va a ser nuestro plan de vuelo, cuál habrá de ser nuestra ruta, hoy venimos a que la escuchen y que la cambiemos en lo que haya que cambiar para hacerlo todavía mejor, venimos a ponerle un rumbo nuevo a nuestro Partido Acción Nacional”, indicó el líder del PAN.

Los estatutos del PAN señalan que si los presidentes nacional o estatales del partido buscan contender por un cargo de elección, deben renunciar.



MOISÉS PABLO/CUARTOSCURO.COM



Entre los cambios propuestos se busca que los dirigentes puedan competir en elecciones

Jorge Romero encabezó el Consejo Nacional de Acción Nacional